

# WNI

## Ngopi Kamtibmas di Kedaung, Pesan Kapolres Tangsel : Amanah Dalam Bekerja, Waspada Pelaku Curanmor dan Jaga Kamtibmas Untuk Pilkada Yang Aman

Suhendi - [TANGSEL.WNI.OR.ID](http://TANGSEL.WNI.OR.ID)

Sep 19, 2024 - 19:26



TANGSEL - Guna meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Victor D. H. Inkiriwang, S.H., S.I.K, M.Si. (Kapolres Tangsel) turun langsung ke lapangan yang dikemas dalam kegiatan “Ngopi Kamtibmas”.

Seperti pada Rabu (18/9) malam, dengan didampingi Kapolsek Pamulang dan Kasi Propam, kegiatan ngopi kamtibmas dilaksanakan di Gg. Wahid Kampung Pulo, Kel. Kedaung, Kec. Pamulang, Kota. Tangerang Selatan.

Mengetahui warga Kel. Kedaung usaha (pekerja) tahu tempe, Kapolres Tangsel menyampaikan himbauan untuk amanah dalam bekerja.

“Saya mendengar sebagaimana masyarakat disini usaha atau pekerja tahu/tempe, saya berpesan semoga dapat menjaga amanah ini, hati hati karena beberapa kali saya menemukan pelanggaran ada intervensi zat kimia yang dimasukkan ke produk itu, sangat saya sayangkan sangat berbahaya bagi kesehatan seperti borax, formalin dan pewarna” jelas AKBP Victor dalam sambutannya.

“Zat kimia ini efeknya jangka menengah dan panjang seperti kanker, tapi saya yakin percaya di sini steril dan penuh amanah” lanjutnya.

Kapolres Tangerang Selatan juga menghimbau kepada warga untuk waspada terhadap pelaku pencurian kendaraan bermotor (curanmor)

“Saya dapat informasi dari polsek kerawanan disini adalah curanmor, ini masalah klasik yang bisa kita cegah bersama. Terjadi karena ada kelengahan kita, jaga baik baik kendaraannya, kunci dobel, letakkan ditempat yang aman” pesan Kapolres.

Di akhir sambutannya, dalam ngopi kamtibmas yang dihadiri Ketua Rw.20, Para ketua RT, tokoh agama, tokoh pemuda dan warga Rw.20 tersebut Kapolres Tangsel mengajak warga bersama sama menjaga keamanan dan ketertiban menghadapi pilkada 2024.

“Terakhir saya berpesan kita akan menghadapi pilkada, saya berpesan tetap patuhi aturan aturan hukum, saya tegaskan Polres Tangsel dan jajaran netral, tugas kami adalah menjaga keamanan dan ketertiban, memastikan pesta demokrasi berjalan sesuai aturan hukum,” tutupnya. (Hendi)